



Le premier hiérarque de l’Église russe hors-frontières appelle à défendre les fidèles de l’Église orthodoxe ukrainienne



Service de communication du DREE, 24.11.2025. Le métropolite Nicolas d’Amérique de l’Est et de New York, premier hiérarque de l’Église russe hors-frontières, a publié le 21 novembre 2025 une déclaration dans laquelle il explique les objectifs de récentes rencontres tenues à Washington. Il a condamné leur présentation déformée dans les médias et appelé à défendre l’Église orthodoxe ukrainienne face aux pressions persistantes.

Comme le rapporte le site « Raskolam.net », citant le portail d’information UOJ, le métropolite Nicolas s’est rendu au Capitol Hill pour participer à une série de rencontres avec des responsables officiels au sein d’une délégation interorthodoxe qui plaideait pour la liberté religieuse en Ukraine et pour la reconnaissance de la situation difficile de l’Église orthodoxe ukrainienne. La délégation agissait sous l’égide de la Société de saint Jean de Shanghai et de San Francisco.

Commentant ce déplacement, le métropolite Nicolas a exprimé son regret que ces visites aient donné lieu à « un article présentant de façon très déformée toutes nos Églises, tentant de montrer l’Orthodoxie

sous un jour négatif ». Il a souligné que « l'accueil réel que nous ont réservé les responsables politiques à Washington a été chaleureux, marqué par la conscience de notre volonté commune de travailler ensemble pour la paix et le désir de nous comprendre.».

L'archevêque a souligné que les chrétiens orthodoxes étaient responsables les uns des autres et devaient défendre ceux qui partagent leur foi. « C'est pourquoi nous nous efforçons d'atténuer la pression et les actions hostiles contre nos frères et sœurs dans le Christ membres de l'Église orthodoxe ukrainienne, y compris la fermeture forcée de leurs églises et la violence exercée contre leur clergé et leurs fidèles », a affirmé le métropolite Nicolas.

Comme l'ont rapporté les médias étrangers, l'Ordre des archontes du Patriarcat de Constantinople a formulé de vives accusations contre l'Église orthodoxe ukrainienne, affirmant qu'elle persécuterait et attaquerait les membres de l'« Église orthodoxe d'Ukraine ». Cette déclaration a été faite en réaction à la rencontre d'une délégation des Églises orthodoxes aux États-Unis avec des responsables politiques américains, rencontre au cours de laquelle la situation difficile de l'Église orthodoxe ukrainienne canonique avait été discutée.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93792/>